
 
 
We are seeking a 
Indigenous Health and Wellbeing Coordinator 
(IHWC) 
 

1.0 FTE Permanent I Salary: $64,441–$69,813  
 

A shared sense of purpose. Chigamik Community Health Centre is committed to providing 
bilingual and culturally sensitive primary health care, illness prevention and health promotion. 
Our mission is to support clients and communities through advocacy and action, to achieve 
their goals for health and wellbeing.    

 
Job overview: 
Reporting to the Director, Clinical and Allied Health Services, the Indigenous Health and 
Wellbeing Coordinator (IHWC) will provide health promotion and navigation services to clients 
of Chigamik CHC and support Indigenous initiatives across the organization, inclusive of the 
Traditional Healing Program.  
 
The primary tasks and objectives of the role are as follows:  

• oversight of Indigenous cultural services, programs, and initiatives  

• fostering and developing relationships with community partners 

• assisting clients to connect with programs and services  

• provide direct client support and referrals as needed  

• implement Indigenous cultural health promotion practices across the organization 
 

As a member of a multidisciplinary team, the IHWC will work in collaboration with both the 
Allied health and Clinical teams to develop initiatives that foster inclusion and facilitate the 
delivery of programs for clients who are marginalized, at risk of a chronic disease, and/or in 
need of mental health/social support, with a focus on supporting FNMI clients and community 
members. 
 

Desired Qualifications and Requirements: 

• Post-secondary education in health promotion, system navigation, social services, social work, 
addictions, mental health, community development or a related field. 

• 3+ years relevant experience in indigenous health promotion, counselling, or navigation. 

• Knowledge of health promotion strategies and community resources. 

• Knowledge of and experience working with Indigenous services and agencies. 

• Knowledge of or familiarity with regional Indigenous cultural practices and beliefs and with 
traditional Indigenous healing practices.  

• Knowledge and understanding of reconciliation initiatives at the local community, provincial 
and federal levels. 

• Experience working effectively with culturally, economically, and socially diverse clients and/or 
community organizations. 

• Experience working with a broad range of community members, including youth and elders. 

• Experience with Indigenous people and a deep understanding of the unique challenges facing 
Indigenous people and communities.  

• Letters of support from community members may be requested. 



 
 

If you’re passionate about being part of a team that is committed to the Team Member  
Experience and driven by innovation and growth, then submit your cover letter and resume  

by noon on Friday, April 5, 2024 online or by email to HR@chigamik.ca 
 

 
 
 
CSC CHIGAMIK CHC is an equal opportunity employer who seeks qualified candidates who share our 
commitment to equity, diversity, and inclusion. While all qualified candidates are invited to apply, 
priority will be given to those who self-identify as FNMI, and knowledge of French is an asset. 
Applicants requiring accommodation should contact the HR Manager at 705-527-4154 ext. 7200 to 
communicate accommodation needs.  We thank all applicants, however, only those receiving an 
interview will be contacted. 
 
CSC CHIGAMIK CHC is a scent-free environment. Please refrain from wearing fragrances and other 
scented personal care products while at the centre. 
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Nous embauchons une / un  
Coordonnatrice, coordonnateur de la santé  
et du bien-être autochtone (CSBA) 

 

1.0 ETP permanent I salaire : 64 441 $–69 813 $  
 

Le sentiment d’une mission commune. Le Centre de santé communautaire Chigamik s’engage 
à fournir des soins de santé primaires bilingues et adaptés à la culture, la prévention des 
maladies et la promotion de la santé. Nous avons pour mission d’appuyer les clients et les 
collectivités grâce à la revendication et à l’action afin qu’ils puissent atteindre leurs objectifs de 
santé et de bien-être. 

 

Aperçu du poste : 
Relevant de la Directeur, Services cliniques et paramédicaux, la coordonnatrice/le 
coordonnateur de la santé et du bien-être autochtone (CSBA) offre des services de navigation 
et de promotion de la santé aux clients du CSC Chigamik est appuie les initiatives autochtones 
dans l’ensemble de l’organisme, y compris le programme de guérison traditionnelle.  
Les principales tâches et objectifs du rôle sont les suivants :  

• Superviser les services, programmes et projets culturels autochtones;  

• cultiver et entretenir des relations avec les partenaires communautaires; 

• aider les clients à entrer en contact avec les programmes et services;  

• fournir le soutien direct aux clients et les renvois au besoin;  

• mettre en œuvre les pratiques de promotion de la santé culturelle autochtone dans l’ensemble 
de l’organisme. 

 

En tant que membre d’une équipe multidisciplinaire, la/le CSBA travaille en collaboration avec 
l’équipe clinique et l’équipe paramédicale en vue d’élaborer des projets qui favorisent 
l’inclusion et facilitent la prestation de programmes pour les clientes et clients marginalisés ou 
à risque de maladie chronique ou ayant besoin de soutien social ou de santé mentale, en 
mettant l’accent sur la clientèle et les membres de la communauté PNMI.  
 

Qualifications et exigences souhaitées : 

• Études postsecondaires en promotion de la santé, en navigation du système, en services 
sociaux, en travail social, en toxicomanie, en santé mentale, en développement communautaire 
ou dans un domaine connexe.  

• Trois ans ou plus d’expérience pertinente en promotion de la santé autochtone, en counseling, 
ou en navigation. 

• Connaissance des stratégies de promotion de la santé et des ressources communautaires. 

• Connaissance des services et des organismes autochtones et expérience à travailler auprès de 
ces deniers. 

• Connaissance des pratiques et des croyances culturelles autochtones régionales et des 
pratiques de guérison traditionnelle ou familiarité avec ces derniers.  

• Connaissance et compréhension des initiatives de réconciliation à l’échelle communautaire 
locale, provinciale et fédérale. 

• Expérience à travailler de manière efficace auprès d’une clientèle ou d’organismes 
communautaires diversifiés sur le plan culturel, social et économique. 

 
 



 
 

• Expérience à travailler auprès d’un vaste éventail de membres de la communauté, y compris les 
jeunes et les aînés.  

• Expérience auprès des peoples autochtones et compréhension approfondie des défis 
particuliers que les personnes et les collectivités autochtones doivent affronter.  

• Nous pourrions demander des lettres de soutien de la part de membres de la communauté.  
 

 
 Si vous vous passionnez de faire partie d’une équipe engagée envers l’expérience de 

membre d’équipe et motivée par l’innovation et la croissance, veuillez soumettre votre lettre 
d’accompagnement et curriculum vitae avant midi le vendredi 5 avril 2024 en ligne ou par courriel  

à HR@chigamik.ca 
 

 
 
 
Le Centre de santé communautaire CHIGAMIK est un employeur qui adhère au principe d’équité en matière d’emploi qui est 
à la recherche de candidates et de candidats qualifiés qui partagent notre engagement envers l’équité, la diversité et 
l’inclusion. Quoique nous invitions les demandes de toutes les candidatures qualifiées, nous accueillons favorablement les 
demandes d’emploi soumises par les personnes qui s’identifie PNMI; la connaissance du français est un atout. Les 
postulantes et postulants ayant besoin de mesures d’adaptation sont invitées à communiquer avec la gestionnaire des RH 
705 527-4154 poste 7200 pour signaler les mesures requises. Nous remercions tous les candidats et candidates, toutefois, 
seules les personnes retenues en entrevue recevront une réponse. 

 
Le CSC CHIGAMIK CHC est un milieu exempt d’odeurs. Veuillez éviter de porter des parfums ou d’autres produits de soins 
personnels parfumés au centre. 
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